

Coluche visite la MAPHA

Depuis janvier 2022, les résidents de la MAPHA le Hameau de l'Estran de Saint Yvi, ont travaillé sur la réalisation d'une BD.

Leur volonté était de raconter, à travers une création propre, le quotidien de la résidence : faire découvrir leur lieu de vie, leurs activités...

Ce travail a fédéré les résidents autour d'un projet commun où tous ont pu s'exprimer librement.

Chacun a réalisé en fonction de ses compétences des portraits, des personnages ou encore des paysages que d'autres ont complété par le remplissage des couleurs.

Sur chaque page, il y a le travail concerté de plusieurs créateurs (dessin superposé, collé, diminué ou agrandi).

Grâce aux regards croisés et complémentaires, la BD a ainsi pu être achevée au bout de plusieurs mois de travail.

Cette BD a vocation à être diffusée au plus grand nombre, pour valoriser la création artistique en elle-même, et aussi pour sensibiliser sur la vie en établissement médico-social.

Afin de pouvoir concrétiser ce projet et ajuster la quantité à commander, nous recensons les besoins par le biais d'une précommande.

Si vous êtes intéressés par notre projet, merci de bien vouloir remplir le formulaire de précommande et le retourner pour le 31 septembre 2022 dernier délais.



Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Mail ou téléphone : _____

Nombre de BD souhaitées : _____

Coluche *visite* *la* **MAPHA**



*BD réalisée par les résidents
du Hameau de l'Estran de Saint Yvi*